

301. Les chiffres ci-dessous indiquent les valeurs réelles et les nombres indicateurs pour les années comprises dans le tableau, et quels auraient été les nombres indicateurs et les valeurs, aux prix de 1883, la base de comparaison étant encore la même.

NOMBRES INDICATEURS RÉELS ET LES VALEURS POUR 1882-1892,
ET LES MÊMES AUX PRIX DE 1883.

ANNÉE.	Index n°	Valeurs réelles	Index n°	Aux prix de 1883.
		\$		\$.
1882.....	1073	94,137,660	1078	94,541,000
1883.....	1000	87,702,431	1000	87,702,000
1884.....	910	79,833,098	942	82,666,000
1885.....	902	79,131,735	997	87,429,000
1886.....	887	77,756,704	1015	89,053,000
1887.....	923	80,960,909	1082	94,862,000
1888.....	928	81,382,072	1034	90,687,000
1889.....	915	80,272,456	1023	89,753,000
1890.....	972	85,257,586	1054	92,414,000
1891.....	1012	88,801,066	1087	95,300,000
1892.....	1133	99,338,913	1256	110,180,000

Par ce mode de comparaison il semblerait que la valeur de l'ensemble du commerce durant les années ci-haut nommées, aurait été, si les prix pour 1883 avaient été maintenus, plus élevée de \$80,000,000 qu'elle ne l'était réellement.

302. Le tableau suivant des prix des principaux articles d'exportation, d'après les rapports du commerce et de la navigation, nous donnera une idée des changements pour les dix dernières années. Comme les prix sont donnés pour presque tous les principaux articles d'exportation, à l'exception du bois de construction, on peut référer à ce tableau, et à celui qui se trouve à la page 218, vû qu'on y trouvera tous les détails concernant les variations dans les prix donnés, dans leur ensemble. La baisse dans la valeur de tous les principaux articles alimentaires, est très marquée. Il n'est pas possible de préparer un tableau semblable pour les prix des importations, vû le nombre incertain et irrégulier des quantités.